

**FECHA: 15 DE DICIEMBRE DE 2025.**

**BOLETÍN: 440**

## **ALE ROJO DE LA VEGA ENTREGA RECONOCIMIENTOS A TRABAJADORAS Y TRABAJADORES DE BASE CON HASTA 60 AÑOS DE SERVICIO**

- *Encabeza alcaldesa entrega del premios Nacional de Antigüedad y Estímulos y Recompensas de CDMX.*
- *El servicio público no se mide por los cargos, sino por la constancia, la responsabilidad y el cumplimiento diario con la ciudadanía, afirma la edil.*

La alcaldesa de Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega, encabezó la entrega del Premio Nacional de Antigüedad en el Servicio Público y del Premio de Estímulos y Recompensas de la Administración Pública de la Ciudad de México a trabajadoras y trabajadores de base de la Alcaldía con 20, 25, 40, 50 y hasta 60 años de trayectoria.

Durante el encuentro, Ale Rojo de la Vega reconoció el trabajo cotidiano de quienes han sostenido la operación de la Alcaldía a lo largo de distintas administraciones, contextos y momentos complejos, subrayando que el servicio público no se mide por los cargos, sino por la constancia, la responsabilidad y el cumplimiento diario con la ciudadanía. “Gracias por su tiempo, por la constancia y por el trabajo que muchas veces no se ve, pero siempre se siente”, señaló.

Entre las personas reconocidas se encontraron Serapio Vilchis Ramírez y Tito Romeo Trujillo Marroquín, quienes recibieron el reconocimiento por 60 años de servicio público. Tras recibir la distinción, Serapio Vilchis expresó que el reconocimiento representa un momento significativo para quienes han dedicado su vida laboral al servicio de la comunidad.

La alcaldesa destacó que su gobierno se construye con respeto a la base trabajadora, con diálogo y reconocimiento a la experiencia acumulada, y afirmó que cuidar a quienes integran la institución es una condición indispensable para que la Alcaldía funcione y responda a las necesidades de vecinas y vecinos.

# COMUNICADO DE PRENSA

La mandataria afirmó que está entrega es muestra del compromiso de su administración con el reconocimiento al trabajo bien hecho, la trayectoria del personal de base y el fortalecimiento a una administración que se sostiene en el esfuerzo diario de sus trabajadoras y trabajadores.